
　国際ロータリー第2770地区第10グループ

石井富貴和様

①

②

⽇　時　　2023年４⽉９⽇（⽇） 受付13:30　開会14:00 場所 ソニックシティ ４階市⺠ホール 

お客様:⽯井富貴和様（三郷市選挙管理委員会事務局⻑）/  結婚・誕⽣ 会員卓話
 篠⽥和男　会⻑⽅針　「会員⼀⼈ひとりが考える持続可能なロータリークラブとは」

皆さんこんばんは。4⽉に⼊り季節も本格的な春を迎えひところよりは暖かく感じるようになりました。桜もほぼ終わりに近づいてし
まいましたが、つい先⽇吉川中央RCのお花⾒例会に9名で出席して参りました。当⽇は外での例会ということで寒さを気にしておりま
したが、それほどでもなくまずまずの宴会⽇和ではありました。柏のフレンチレストランのシェフを招いての出張料理を頂きました
が、本⾳を⾔えば実際にお店に⾏きそこで料理やお酒を楽しむのがいいんだろなあと思いました。また⼀昨⽇は三郷市少年野球連盟の
50周年記念式典に出席して参りました。当⽇は市⻑をはじめ衆議院議員、県議会議員、それに市のスポーツの関係者、更には協賛企
業や協賛団体の⽅などがおいでになり、それぞれお祝いの⾔葉を述べられました。更には三郷市少年野球連盟に貢献された⽅や団体に
感謝状が贈られ、我がクラブも頂いて参りましたが継続事業としてのこう⾔った⻘少年奉仕活動の重要性も感じました。
我々ロータリークラブが⼿掛ける事が出来る奉仕活動は⾊々とあるかとは思いますが ニーズをすくい上げていく事が⼤事かと思いま
す。先⽇も市の障がい者福祉協議会に出席した際、                                                                                           市の福祉
課の職員の⽅に会議に出席している⽅々の要望があれば 教えて下さいと                                                                      ⾔う
ことを伝えてきました。どんな返答が返ってくるかは分かりません                                                          が、我々の奉仕活動
として相応しければ検討していきたいなと思います。                                                                       最後になりますが、奉
仕活動にも⾊々な分野があると思いますので皆さんの⾊々な                                                                        アイデアを聴き
ながらクラブとしての⽅針を決めていけたらと思いますのでご協⼒                                                                   をお願いしま
す。

委員　⽥中欣⼀・宮⽥　博・⾕津茂男
　事務局〒341-0044三郷市⼾ヶ崎2299

RI2770地区細淵雅邦ガバナー創造しよう未来への調和を　「ロータリーにDEIのさわやかな⾵を」

国際ロータリー会長

Ml:mchuohrc@maple.ocn.ne.jp

ジェニファー・ジョーンズ　

（カナダ）

第1473回 2023年4⽉4⽇VOL-21

三郷中央ロータリークラブ 会場︓商⼯会

本⽇のSAA:宮⽥　博

第1473回       幹 事 報 告           ⽥中欣⼀

地区補助⾦(⼤⼝枠)プレゼンテーション⽇程のご案内　　　　　　回覧

開催⽇時　2023年５⽉10⽇(⽔)１3時３0分から　　１５時３０分)　　場所︓⼤宮ソニック会議室７０６号室

2023学年度 ⽶⼭カウンセラーオリエンテーション　　　　および奨学⽣との初顔合わせのご案内

4⽉4⽇   会 ⻑ 挨 拶       篠⽥和男

１・ガバナー事務所からの報告

会⻑　篠⽥和男　幹事　⽥中欣⼀
TEL 048-934-9116　FAX 048-934-9335

週　報
　会報委員会委員⻑　⽥中朋之



　　　　　③　⽶⼭梅吉記念館　より「2023年館報春号受領　　　　　　　　　　

2・ 三郷市内・その他クラブからの報告

●　三郷市ホストタウン交流実⾏委員会様より ギリシャ交流サポーター会報第6号の送付案内

●　埼⽟県腎・アイバンク協会様より 　　設⽴35周年記念式典のご案内

⽇　時　　2023年6⽉17⽇（⼟） 受付13:30　式典14:00

　　

　　　例会数　　　    例会⽇ 　　　会員数 　　出席数　 　  ⽋席数　　　 免除　　  M U 　　 出席率
　　第1473回 　 04⽉04⽇　　　 15名 　　　 08名　　      07名 　　   5名 　　  -名 　 　 80.00％
　　第1472回 　 03⽉28⽇　　　 15名 　　   10名　　      05名 　　   4名 　　  -名 　　  90.90％
　　第1471回 　 03⽉14⽇　　　 15名 　　   09名　　      06名 　　   5名 　　  -名 　　  90.00％

私たちが結婚したのは、１９７１年の３⽉２９⽇ですので、今年で５２年過ぎたことになります。妻の靜⼦とは⼩学校の⼀年⽣
からのつきあいになります。同年代ですので早く結婚しなければとの思いから⼤学卒業してなるべく早い時期にとは思っておりました。そ
の時代、尾崎⼠郎の「⼈⽣劇場」という⼩説が好きで、そこに出てくる東京・柴⼜の「川甚」という川⿂料理の料亭で結婚式を挙げ
ることにしました。その当時はそんなに有名では無かったのですが、その後「男はつらいよ」などで皆さんご存じのところだろうとおもいま
す。そんなお店も２０２１年⼀⽉に廃業、代表者は新型コロナの影響ではなく、⾃分の経営責任から潰してしまったと⾔っておりま
したが。　靜⼦とは⼩学校⼀年⽣からの幼なじみでしたが６年⽣の時、転校し、わたしも越境して学校が変わったりしましたが、時々
通学のバス等で⾒かけたりしていました。そういうことがあって逆に忘れることができなかったのかも知れません。
これからも⼆⼈仲良く暮らして⾏こうと思っております。

会 場 ロイヤルパインズホテル浦和

結婚卓話

結婚卓話

結婚式を挙げたのは、昭和51年5⽉5⽇で、場所は家内が絶対ここと決めた明治記念館でした。そもそもの馴れ初めは、中学校
の同級⽣なのですが、学校時代には会話をした記憶がありませんし、家内は同じ遊ぶグループではではありませんでした。同級会は
卒業してから何回か開催していましたが、私の出席回数が少なかったのと、越境して通っていた学校でしたので、⾏くのが億劫になっ
ていたと思います。そんな中、同級会で初めてスキーに⾏くというので、あまり滑ったことが無かった私は、これは⾔ってみようということ
で、参加しました。スキー場で家内はサングラスを掛け颯爽と滑っていましたが、こちらはおっかなびっくりの滑降でした。晩御飯も終わ
り皆でコタツに⼊って話をしたのですが、その時偶然にも家内の隣に座りました。狭いコタツでしたので、⾜と⾜が触れ合い、家内は
ぽっちゃり系でしたのでそのぽっちゃりが⼼地よく、初めていろいろと話をし、意気投合し、帰ってきてから思い切って電話をしました。家
内もそれを待っていたようで、何回かの電話のあとデートの約束をし、⽇⽐⾕に映画を⾒に⾏くことができました。題名は今でも良く覚
えています。「華麗なるヒコーキ野郎」です。それからは週に２回のデートを重ね、半年後にプロポーズしました。デートが終わり家内を
⾃宅まで送り、⾞を降りる家内に「もし良かったら結婚してくれませんか︖」。これは、後々⼦供たちに何というプロポーズの⾔葉だと
⽂句を⾔われてしまいました。⼆つ返事でOKだと思ったのですが、返事が貰えたのはなんと⼆週間も後のことでした。この⼆週間ほど
⻑く感じたことはありませんでした。この年に両親、兄弟、私たち夫妻で三郷に越してきたのです。

⾕津茂男

宮⽥　博

篠⽥和男

市川⽂雄

⽥中欣⼀
⼀時停⽌違反の⾼齢者講習を鴻巣で受けてきました。半年前は紙記⼊でしたが今回はタブレット形
式で書き⼊れるそばから採点されて途中で合格になってしまいました。

加藤英泉 選挙戦は盛り上がりに⽋け、低投票率必⾄の状況、駅前にいても選挙カーが来ない。

第1473回例会 4/4ニコニコボックス発表 合計 10,000円  累計321,000円

宮⽥ 博
篠⽥・⽥中年度も75%終了しました。ご苦労様でした。後、25%ですね。会員も増えずこれから
ロータリークラブはどうなるのでしょう。

学校が休みのせいか今⽇など平⽇なのに三郷公園は多勢の⼈が来ていました。⾕津茂男

7⽇に桜を⾒に⾏く予定です。散っていなければいいんですが、それとも菜の花を⾒に⾏くことに
なってしまうのかな~

⽚野秀⾂
    ● 出席報告                        出席委員⻑  吉⽥榮⼀

吉⽥榮⼀
運転免許の⾼齢者講習がやっと終了しました。これが最後の更新になると思っています。あとは
ルールを守って交通事故を起こさないように安全運転に努めます。
ご寄付頂きました。

昨⽇、何年振りかで⼈間ドッグに⾏ってまいりました。最後の医師との⾯談で休肝⽇を作りなさい
と⾔われました。


